

Saint-Maurice-en-Trièves

Les percussions claviers de Lyon en résidence chez les AVT

Pendant dix jours, la troupe des Percussions et claviers de Lyon a mené une résidence d'artistes chez les Amis de Vaulserre et du Trièves.

Du 12 au 24 juin, la troupe Les percussions et claviers de Lyon était en résidence d'artistes chez les Amis de Vaulserre et du Trièves (AVT) séjours pour tous, dans le cadre de l'été culturel du ministère de la Culture.

La troupe est composée de Sylvie Aubelle et de Renaud Cholewa (percussionnistes) et Alice François (vidéaste). Pour eux, intervenir aux AVT, auprès de personnes lourdement handicapées en résidence de vacances, est un choix longuement mûri et une vraie volonté de travailler avec ces personnes, car elles ont des besoins spécifiques.

Avec les 11 vacanciers présents, ainsi que le personnel aidant, ils ont proposé chaque jour pendant deux heures – et ce pendant 10 jours – un atelier de création, ou comment apprendre à communiquer différemment avec des mots, mais aussi avec des vibra-



Sylvie Aubelle et Renaud Cholewa.

tions. Les participants ont pu découvrir les différents instruments utilisés pour les ateliers (marimba, les lames de vibraphone en métal, métalophone, les bols tibétains, maracas). À l'aide de ces instruments, vacanciers et aidants ont construit des ambiances sonores, et partagé des univers différents, permettant de s'évader.

Un spectacle de fin de résidence

Lundi 24 juin, en fin de journée, les artistes ont proposé un spectacle de fin de rési-

dence, en présence des vacanciers, aidants et quelques villageois, avec la projection d'une vidéo d'une durée de 20 minutes, sur le rendu des 20 heures d'atelier. La soirée s'est achevée par un atelier participatif autour des instruments de percussions.

La résidence a été cofinancée avec le soutien du ministère de la Culture, la Direction régionale des affaires culturelles Rhône-Alpes (Drac), l'Union nationale des associations de tourisme, la fondation Sainte Irénée de Lyon et les AVT.

● J.-Y.L.M.